

Journée de réflexion pour praticiens certifiés en Kinaesthetics

Feedback et possibilités d'adaptation

Reconnaître ses propres aptitudes tout comme se mesurer à ses difficultés, c'est continuer à apprendre.

Pour faire progresser les compétences en matière de perception et d'attention, de mouvement et d'analyse, dans les situations pratiques quotidiennes de soins avec les clients, les praticiens certifiés en Kinaesthetics ont ici une possibilité de réflexion de leur travail en équipe, auprès de leurs collègues.

L'échange entre praticiens récemment formés ou exerçant depuis plusieurs années, sur les potentiels et possibilités d'apprentissage sur le terrain est source certaine d'inspiration et de discernement. La boucle du rétrocontrôle actif est ici appliquée non seulement aux personnes déficientes soignées en recherche de nouvelles aptitudes, mais aussi aux professionnels qui les accompagnent, avec comme fil conducteur l'invitation et la sollicitation au mouvement autonome.

Plus concrètement, les participants pourront, à travers un cycle d'apprentissage Kinaesthetics, apprécier et adapter leurs thèmes professionnels et institutionnels, ainsi que leurs propres projets expérimentés sur le terrain. Certes, il n'est pas toujours aisé de soutenir les apprentissages auprès des collègues au quotidien, pourtant il est plaisant et gratifiant pour tous de découvrir un potentiel caché ou de nouvelles possibilités, et surtout, de conforter sa confiance en soi-même.

Groupe cible :
Praticiens certifiés en Kinaesthetics



04.11.2024

08:30 – 16:00

GERO|1, dernier Sol
L-2543 Luxembourg-Bonnevoie

LU (documents / matériel peut être diffusé en français, merci de le préciser)

Formatrice : Doris Schneider

Inscriptions chez gero.lu